

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



El Proyecto SHIKOBA es un centro de estética ubicado en Matia kalea 37, en Donostia, dedicado al cuidado de la piel y a la manicura express personalizada. Su principal objetivo es ofrecer un servicio rápido, seguro y adaptado a las necesidades de cada cliente.

Este proyecto está dirigido tanto a personas que tienen poco tiempo, como a las que no tienen, como dermatitis, psoriasis o pieles sensibles. De esta manera, SHIKOBA se diferencia de otros centros de estética al ofrecer tratamientos y servicio de uñas especializados para este tipo de pieles.

Su servicio más innovador es la manicura express personalizada. Los clientes eligen su diseño antes de acudir al local, lo que permite preparar las uñas con antelación y reducir el tiempo de aplicación a solo 30 minutos, frente a las 1 o 2 horas que suelen durar estos servicios en otros centros.

Además, el centro cuenta con un analizador facial que permite estudiar la piel con mayor precisión y ofrecer tratamientos faciales totalmente personalizados, mejorando así los resultados y la seguridad de cada tratamiento.

Shikoba utiliza productos veganos, libres de sustancias dañinas en nuestros tratamientos faciales, adecuados para pieles sensibles o atópicas. También apuesta por la sostenibilidad mediante el uso de productos rellenables, proveedores responsables y el apoyo al comercio local.

En conclusión, SHIKOBA es un proyecto innovador que combina rapidez, personalización, especialización y compromiso con el medio ambiente, ofreciendo un servicio de estética diferente y de alta calidad.